

Panas Tak Jadi Halangan Untuk Terus Kebut Pembangunan Talud dan Makadam

Agung widodo - BLORA.XPRESS.CO.ID

Oct 10, 2024 - 11:43



Foto: Kegiatan TMMD Ke-122 Tahun 2024 Kodim 0721/Blora melanjutkan kegiatan pembangunan fisik berupa pembuatan talud dan jalan makadam Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Kabupaten Blora, Jawa Tengah, Kamis (10/10/2024).

BLORA- TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-122 Tahun 2024 Kodim 0721/Blora melanjutkan kegiatan pembangunan fisik berupa pembuatan talud

dan jalan makadam Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Kabupaten Blora, Jawa Tengah, Kamis (10/10/2024).

Dalam pelaksanaan kegiatan fisik tersebut, panas bukanlah menjadikan suatu halangan bagi para anggota Satgas TMMD dan masyarakat Desa Sidomulyo dalam mengerjakan pembangunan talud jalan pada Program kegiatan fisik TMMD di Wilayah Kodim 0721/Blora.

Kades Suyatman mengemukakan walaupun berada dibawah terik matahari sejumlah anggota Satgas TMMD dan masyarakat selalu bersemangat mengangkut material batu dan adukan semen agar segera merampungkan pengerjaan pembangunan talud dan jalan makadam.



"Walaupun panas terik tidak sedikitpun menyurutkan tekad anggota Satgas TMMD dan masyarakat dalam bekerja," kata Suyatman.

Lebih lanjut menurut Kepala Desa Sidomulyo, pihaknya mengucapkan banyak terimakasih kepada seluruh anggota Satgas TMMD yang sudah bersedia membantu membangun infrastruktur untuk kepentingan masyarakat di desanya.

"Saya berterima kasih kepada seluruh anggota Satgas TMMD Ke-122 ini, karena sudah membantu masyarakat di Desa Sidomulyo," ujarnya.

Sementara itu, Serda Andreas anggota Satgas TMMD saat ditemui di lokasi TMMD, mengatakan bahwa panas bukanlah halangan ataupun rintangan bagi kami Prajurit TNI.

"Walaupun di bawah terik panas matahari yang menyengat tak sedikitpun menghentikan semangat kerja kami. Kami bersama-sama dengan masyarakat tetap semangat, bergotong royong, serta bahu-membahu melaksanakan kegiatan fisik ini sampai dengan selesai," ujar Andreas anggota yang dikenal selalu

humoris ini.

Diketahui pengerjaan yang dilakukan Satgas TMMD dan masyarakat terdiri dari pembuatan talud Jalan, jalan makadam, jembatan, sumur bor dan pembangunan rumah tidak layak huni (RTLH).

Diharapkan pengerjaan tersebut akan selesai tepat pada waktunya sebelum penutupan TMMD Ke-122 Kodim 0721/Blora Tahun 2024.